



En conmemoración del Día de la Mujer, el Hospital Luis Vernaza destacó la importancia de la salud femenina. El Servicio de Ginecología ofreció charlas de prevención, enfatizando la necesidad de los chequeos anuales y un estilo de vida saludable.

La Dra. Nancy Morocho, especialista en ginecología, instó a las asistentes a cuidar su salud a través de exámenes preventivos y hábitos saludables.

La prevención y detección temprana son fundamentales para evitar enfermedades como el cáncer de cuello uterino o de mama, entre otras afecciones. El Hospital Luis Vernaza reafirma su compromiso con la salud y el bienestar de las mujeres.